

## MatHolding crece un 17% y factura 406M€ en 2024

- Los ingresos marcan un récord en los 90 años de historia del grupo y provienen en un 70% del negocio internacional
- El grupo organiza sus negocios en dos divisiones y lanza la nueva marca Cerestia para liderar la transformación del sector agrícola

**Barcelona, 20 de mayo de 2025.-** El grupo industrial global MatHolding, referente en soluciones para la gestión eficiente y sostenible de la agricultura y el agua, ha cerrado el ejercicio 2024 con un aumento del 17% en la cifra de facturación agregada, que se ha situado en 406 millones de euros. El Ebitda es de 56 millones, un 40% por encima del año anterior. Se trata del mejor resultado en los 90 años de historia del grupo, que se consolida como referente internacional en los sectores de la agricultura y del agua.

El ejercicio 2024 marcó un hito en las inversiones de MatHolding, con un total de 45 millones de euros, destinados principalmente a la adquisición de la planta de Quart de Poblet por IQV, a la compra de Yamit y SI por parte de STF, a la transformación de fincas del proyecto Terra Nostra, y a la puesta en marcha de una planta de Aquestia en India.

En los últimos cinco años -desde 2019-, las ventas han aumentado a un ritmo medio del 9,4% anual, mientras que el Ebitda ha crecido a un 18% anual.

Con sede en Parets del Vallès, el grupo realiza el 70% del negocio fuera de España. Tiene presencia comercial en 140 países y actividad industrial en España, Israel, China, India y EE.UU. MatHolding cuenta con más de 1.200 trabajadores a nivel internacional.

“Garantizar la sostenibilidad de la agricultura y del agua son dos de los retos más importantes a los que nos enfrentamos como humanidad, y desde el grupo los afrontamos con vocación industrial y visión a largo plazo”, explica Pau Relat, presidente del grupo. “Los resultados de MatHolding demuestran la apuesta por ser un líder en los sectores en los que operamos. Ahora nos centramos en integrar las inversiones que hemos realizado, y la estrategia de futuro sigue enfocada a mantener el crecimiento con una combinación de orgánico e inorgánico”, apunta Relat.

El grupo organiza sus negocios en dos grandes divisiones, agro y agua, que representan el 60% y el 40% de su facturación, respectivamente. En el ejercicio

2024, ambas divisiones aportaron fuerte crecimiento: el negocio agro un 23%, y la división de aguas un 20%.

## **Cerestia: la integración de la experiencia agrícola y la excelencia en el negocio de MatHolding**

MatHolding lanza una nueva marca, CERESTIA, para dar respuesta a los retos actuales y futuros del sector de la agricultura. CERESTIA combina el conocimiento agronómico con la excelencia en el negocio de las cuatro empresas de la división agro: IQV (líder mundial en sales de cobre para agricultura, fundada en 1935); Regaber (líder de riego de precisión en la península ibérica, desde 1980), y las más recientes, creadas en 2022: TerraNostra (transformación y modernización de fincas) y VEGGA (plataforma para la digitalización de la agricultura). CERESTIA se presenta así como una propuesta única de soluciones integrales para la agricultura.

“El sector agrícola se enfrenta a importantes desafíos, tanto a nivel nacional como internacional, para la sostenibilidad ambiental, económica y social del campo: la digitalización, el uso eficiente del agua y de los insumos, la concentración empresarial y de las tierras de cultivo o el relevo generacional, entre otros. Cerestia quiere responder a estos retos acompañando a los principales actores del sector, desde la península ibérica con visión y ambición global”, añade Relat.

## **MatHolding: 90 años innovando para lograr una gestión más eficiente y sostenible de la agricultura y el agua**

Desde el nacimiento de Industrias Químicas del Vallés (IQV) en 1935, la historia de MatHolding ha estado estrechamente ligada a la agricultura. En 1980 el grupo fue pionero en introducir en España los sistemas de riego por goteo, con la creación de Regaber en 1980.

Durante la última década, MatHolding ha reforzado su posición en el ámbito del agua con las adquisiciones de la israelí Dorot, en 2014; STF Filters, de Monzón (Huesca), en 2017; de la americana OCV Control Valves en 2018, y de la israelí ARI Flow Solutions, en 2020. Seguidamente, en 2022, los negocios A.R.I., Dorot y OCV se fusionaron para dar lugar a Aquestia.

En los últimos años, MatHolding se ha centrado en la innovación en el sector de la agricultura; así, a los negocios de sanidad vegetal (IQV) y riego (Regaber) se ha sumado VEGGA, la plataforma digital de gestión de cultivos y fincas (una alianza con Sistemes Electrònics Progrés) y TerraNostra, el proyecto de modernización de fincas agrícolas con cultivos de alto valor.

# MatHolding

## Sobre MatHolding

MatHolding es un grupo industrial global, de propiedad familiar, dedicado al desarrollo de soluciones y tecnología para la gestión eficiente y sostenible de la agricultura y el agua. Los negocios del grupo, con origen en 1935, abarcan desde el cuidado de la agricultura -con IQV, de sanidad vegetal, Regaber, de riego profesional, VEGGA, de gestión digital de cultivos y fincas, y el negocio de modernización de fincas agrícolas TerraNostra-, hasta el ciclo del agua, con Aquestia, centrada en la conducción y control de líquidos, STF, de filtración, e Hidroglobal, dedicada a proyectos hidráulicos. El grupo cuenta con un equipo de más de 1.200 colaboradores ubicados en más de 15 países; dispone de 9 plantas de producción y da servicio en los cinco continentes a más de 140 países.

## Para más información:

### MatHolding Comunicación

Mar Galtés | [mgaltes@matholding.com](mailto:mgaltes@matholding.com) |

Cindy Cerón | [cceron@matholding.com](mailto:cceron@matholding.com) | +34 935737400